



@robertoah

## ***Mexichem, aval crediticio***

Aunque será hasta el segundo trimestre cuando se conozca el impacto del accidente de la planta PMV en las finanzas de la empresa que dirige **Antonio Carrillo**, Fitch Ratings, que en México representa **Eugenio López**, considera que la diversificación de negocios y la flexibilidad financiera de la compañía química amortiguarían los efectos potenciales. Esta opinión y las perspectivas de mediano plazo apoyaron la recuperación de los títulos de Mexichem.